第41回

従業員はほとんどが地元入間市

民

げたばかりの工場です。 9月に東村山市から移転し、

入間工場の

立ち上

宮寺4096 - 9 **2**2934 - 4113 平成30年9月 http://www.tokyo-koyoseiko.co.jp

ものづくり補助金を申請し

新たな分野への第一歩を踏み出

しました。

入間工場は平成30

 $\widehat{\stackrel{2}{0}}$

ら見直すチ

ンスと捉え、

昨年度

0

て採択さ

もの

づくりを根本

年に東京都東村山市で創業したプラ 成形します。 成形とはプラスチックなどの合成樹 スチック射出成形の会社です。 光陽精工㈱は昭和58 を熱で溶かし金型に流し込ん 現在は金型設計から制 材料 (プラスチッ 1983

ご好評をいただいております。 が独自開発したコンパクト 型で小ロ ております。 のコスト減を可能とし、 ット、 金型にお 短納期、 従来の ては当社 一般型の 低価格を なカセッ



カーで、

ずに知識の

ッ

と思います

意識をも

でま

なにより地

取引先は大手

現在の主な

果たす

環境問題に立

方向

か

の心を忘れ

け、

機などの機構 (部品

へとつながることだ

す。 い時代に向

ユニット部品の組立まで請け負



い仲間と、

に追い ど製造業も新たな時代を迎えて もしれません。 時代に逆行して S D G プラスチ の環境問題やIT 製造業とし しかし いるように見えるか 7 新たな時代 の責任を

ります。